

福祉
X
医療

今年も/ 渋川看護専門学校の実習生 受け入れました!



当事者の声を聞くことの大切さを学べた!

イベントでは
子どもたちと
交流したよ!



社協では、医療・福祉の連携や若年層への
福祉啓発活動を目的に、令和2年度から渋
川看護専門学校の実習生を受入れています。

今年度は、新たに孤独・孤立対策について
学び、ひきこもり当事者とともにミニイベ
ントを企画しました。

総勢26人の学生が社協の事業とその役
割について学習しました。

福祉
X
企業

群馬ダイハツ自動車株式会社と連携協定



令和7年4月24日(木)に群馬ダイハ
ツ自動車株式会社と連携協定を締結し
ました。

この協定では、災害時に社協が運営
する災害ボランティアセンターへの車
両の無償提供や、ダイハツ渋川店内の
「多様性ギャラリー」の設置などが盛
り込まれています。



障がい者切り絵クリエイターKさん作



フリースクールに通うUniさん作



渋川市社協「多様性ギャラリー」

ダイハツ渋川店内にある「ギャラリー渋川」に、
多様性発信の場として、ひきこもりや不登校、ひと
り暮らし高齢者などが作成したイラストなどを展
示しています。お気軽にお立ち寄りください。

